
104104

校
友
聯
誼  

北
美
大
費
城
竹
中
校
友
會
訊

北美大費城竹中校友會訊

 <本報費城訊 >
2010大費城竹中竹女校友會已於 8

月 21日中午假新澤西州 Mercerville 之好
世界美食城舉行，除當地校友外，還有

住內華達州來探親之何文英 (竹女 1957)
及馬利蘭州趕來参加之李定禎 (竹中
1960)。

品嘗台灣小吃後，由何智勇會長 (竹
中 1963)宣布開會，全體先向七月四日
往生、大家敬仰之竹中第二校歌及大費

城竹中校友會會歌作曲者－黃友棣大師

默哀一分鐘，並齊唱第二校歌，蔡啟東

(1961)獨唱會歌，繼之決定十一月初於
Delaware Water Gap 健行登山活動，且
選出徐輝標教授 (1947)為候任會長，屆
時盼大華府地區之校友們能重新出發，兩

地得以在某中間地聚首，或可安排竹中校

友合唱團或竹嶺男生合唱團、甚至竹中合

唱團來美演唱。

會中李彥輝告訴 2010乃竹中、竹女
豐收年；許明財 (竹中 1970)新竹市長、
陳文鐘 (竹中 1970)署立新竹醫院院長、
陳力俊 (竹中 1964)清華大學校長，王瑜
(竹女 )中央研究院院士。

至於母校熱中之姊妹校，與會校友

認為心有餘而力不足，但請李彥輝 (1956)
續與在俄亥俄州辛辛納提市擔任台北

縣－辛城姊妹市執行委員之徐健一 (竹中
1956)連絡，來催生辛市某一知名高中與

新竹高中結成姊妹校。可憾礙於規定辛辛

納提市不能與同一國家之第二縣城結盟，

姊妹校情況或不同，目前為止似乎沒台灣

之高中在該地區如此成立。辛城竹中校友

很是熱心於社會服務、美台國民外交，又

北美竹中校友會於辛城註冊為非營利機

構，姊妹校之建立合符要求。

最後，由五月走訪母校及辛校長故居

之李彥輝，以照片及 DVD tap 報告新竹
高中及故居近況，可惜場地吵雜、音響效

果不好，有待下次改進

9屆 李彥輝
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去（98）年的某一個週末中午，在
彭園會館參加婚宴前，巧遇蔡肇慶老師，

奉告知下一屆新竹中學校友會年會要輪由

我們 23屆畢業同學主辦，計畫找柯建銘
擔任會長，可能請宏生來擔任總幹事幫忙

籌辦，詳細情形較接近時再進一步聯絡，

宏生當下應允全力協助。一則恩師吩咐，

再則協助忙碌的摯友建銘兄執行校友會託

付任務，實乃責無旁貸。

今年 2月 21日，春節後的第二個星
期日，與建銘兄同往母校參加當日的校友

會年會活動，並分別接下次屆年會籌辦屆

的會長和總幹事任務，正式啟開一年的籌

備工作。

五月上旬經蔡肇慶老師指導後，暸解

校友會年會籌辦屆應辦的工作，主要包括

聯繫同學、籌募經費支應年會餐費、校友

會刊及捐助母校，並辦理感恩謝師旅遊活

動等，工作綱要隨之成形。隔週前往母校

拜訪校友會洪主任竹鶴，進一步請教相關

工作細節，並洽取我屆畢業同學全員名單

及已有之通訊資料，籌備工作於焉展開。

23屆同學於民國 59年畢業，共 17
班 781位，然在校友會有聯絡資料者時
僅 53位，為擴大聯絡畢業同學，需先建
立通訊資料。作法上乃先致函已有資料的

同學，告知我們已畢業 40年，輪由我屆
主辦民國 100年的校友會年會，並附上
全屆畢業同學名單，請大家各就所知，提

供尚無資料的同學相關聯絡資訊，以供彙

整並逐步擴大聯繫。經過各班熱心同學的

交叉提供，並對新增資料者再持續發函，

至八月初增加達 234位，目前已增加到
273位。

七月間與建銘兄協商於已有聯絡資

料的同學中，各班找出 1位以上熟識的同
學擔任籌備委員，有些是建銘兄較有聯繫

者，有些是我初中或高中或大學同班過的

同學，共 24位，名單如下：

隨後於 8月 7日召開第一次籌備會，
邀請張校長瑞欽、林會長清和、上屆籌辦

羅總幹事世健、何昇平老師、彭國亮老師

等蒞臨指導。會中商定於 10月上旬辦理
一次本屆同學聯誼會，12月下旬辦理感
恩謝師旅遊（二日遊），也決定年會經費

籌募目標等重要事項。

本屆同學聯誼活動，於 10月 9日
（星期六）假新竹市港南濱海風景區餐廳

舉行，計有同學 57位、眷屬 10位、師
長 17位及眷屬 12位參加。下午 2點 30

23屆籌辦 100年會報告
文．李宏生（23屆籌辦 100年會總幹事）

 宋志雲 利國柱 何滋璋 陳尚文

 杜文珍 徐國振 楊元駿 朱順一

 曲新生 陳郁賢 陳文光 彭煥達 
 林光煒 莊傳成 陳景彪 蘇樂明

 許明輝 陳天榮 謝文雄 李維蔓 
 郭振興 柯建銘 李宏生 王震邦
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分起陸續到來，老

同學一見面備感親

切，由於分隔多年，

甚有 40年未再見面
者，相見之下，難

掩欣喜，紛紛三五

成群，暢敘舊情近

況，溫馨無比。3點
30分頃，眾師生齊
聚室內，同學逐一

自我介紹，或回憶

在校種種，或訴說

個人經歷，或表達

人生看法，內容充

滿感性與共鳴，更

增老同學之認識。

惟以時間有限，尚難暢所欲言。5點 30
分籌備委員舉行第二次籌備會議，續決定

謝師旅遊行程、校友會刊邀稿、經費籌募

工作及分頭拜訪師長等事項。聯誼晚宴於

六點左右開席，至九點半結束，席間斛桄

交錯，溫情洋溢，互訴往日諸情及生活近

況，笑聲不絕於耳，可謂師生盡歡，回味

無窮，咸表日後要定期聚會，延續交誼。

感恩謝師旅遊於 12月 25日、26日
舉行，從規劃的三條路線中，由報名參加

的師長填選後，擇定蘭陽山水溫泉度假之

旅成行。老師及師母參加有 14對，可惜
同學參加不夠踴躍，又部分已報名同學臨

時有事取消行程，致僅有 5對參加。上
午 7時在母校門口出發，首站抵達坪林
北勢溪護魚步道，因天氣濕冷，細雨迷

濛，未能盡覽河濱風光，微憾。隨後前往

礁溪林美盤石步道健行，細雨已歇，景緻

宜人。再次往勝洋水草農場參觀，並在專

人解說指導下製作瓶中水草世界，體會小

小生態平衡原理。其後往金車威士忌酒廠

參觀。晚餐佐以美酒，師生酣然同樂。夜

宿礁溪寬敞舒適的雪山溫泉會館，適逢酷

寒冬夜，實宜時宜地也。次日天氣好轉，

陽光初露，上午部分師生前往五峰旗瀑布

健行，部分留在飯店泡湯或在附近散步，

各符其興。下午前往國立傳統藝術中心參

觀，並搭乘八人座電力小船遊覽冬山河風

光。綜觀兩天旅程，悠然舒活，溫馨滿日，

師長及眷屬咸感貼心，勉以聊表我屆學生

謝師感恩之情於萬一也。

後續工作則為再求充實通訊資料及

廣邀同學參加100年2月13日校友年會，
並啟動來年持續之聚會活動。在此由衷感

謝共同參與籌備工作的熱心同學，也期盼

校友會年會順利圓滿。
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2010/10/31 6:00 pm 竹北鼎居餐廳
誠班同學與導師張源隈一起聚餐，出席踴躍。

幾位 40年來第一次見面的同學更屬難得。

2010/11/27 下午 04:00 pm 拜訪林鐘榮老師
虔誠的宗教信仰， 心靈的寄託， 師母的相拌，
恬淡寡欲的生活， 嚴然仙風道骨。

2010/11/28 早上 
08:00 am 拜 訪
吳聲吉老師

誠班當年除受教於音樂外，正逢拔河比賽，吳老師不務正

業，傳授秘訣，居然讓本班榮穫冠軍。秘訣在於 "赤腳 "。
竹友合唱團充實他退休後的生活，身體健康，依然中氣十

足。

23屆誠班聚會簡述

2010/11/28 早上 
08:00 am 拜 訪
吳聲吉老師

誠班當年除受教於音樂外，正逢拔河比賽，吳老師不務正

業，傳授秘訣，居然讓本班榮穫冠軍。秘訣在於 "赤腳 "。
竹友合唱團充實他退休後的生活，身體健康，依然中氣十

足。

23屆 四十年前的三年健班     莊傳成
40年前，當時健班的 41位兄弟，各個背著憧憬的行囊，四方築夢。
40年間，我們奮力的前走，不顧寒風雷雨淋濕我們的頭，不理路上荊棘把腳

底刺破。我們奮力前走，雖然不一定能讓新竹中學以我們為榮，但大家都以出身新

竹中學為傲。

40年後，大家又三不五時相聚。有時他來，也時我去。照片是 2010年 12月
9日晚上 6：30，莊傳成、黃慶春、陳國川、彭楷
賢、廖永賢、林傑放、熊自健、紀德和、溫福慧、

蔡瑞宇等若干兄弟，在兄弟飯店聚會。

和過去每次相聚一樣，雖然各人兜合不同，

出席成員不一，但無所不談如故。最值得驕傲的

是，大家都從一而終，當晚酒酣耳熱時：40年前
在一起一定談女人；40年後再相聚，話題還是少
不了女人。




